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En un intercambio exclusivo con Cubasí, el espirituano habló también de las posibilidades de regresar al béisbol
japonés con los Gigantes de Yomiuri.

 

—¿Que pasó con Sancti Spíritus, que vuelve a quedarse fuera de la segunda ronda?

 

—Yo llegué tarde, apenas jugué 12 juegos y no puedo decir mucho. Según vi, se perdieron varios juegos por una
carrera. Es un equipo con futuro, pero la Serie Nacional actual es muy corta.

 

Con solamente 45 juegos no se permite el desarrollo de figuras jóvenes porque son poco más de 100 veces al
bate, si juegas todo el tiempo, en el caso de los bateadores; en el caso de los lanzadores es similar. Creo que
para que se desarrollen necesitan 90 o más partidos.
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Me hubiera gustado que la Serie se mantuviera con 90 juegos, y después hacer otro torneo si lo consideraba
necesario la Federación, pero para que los jóvenes tengan más oportunidades de desarrollarse no son suficientes
45 partidos. A los más jóvenes es difícil que los escojan como refuerzos, y los que están en equipos que clasifican,
quizás llega un refuerzo y ocupa su posición, así que es más o menos igual.

 

—¿A quién prefieres para reforzar?

 

—Excelente fue la experiencia con Artemisa el año pasado, si fuera con ellos fuera un paso de avance porque ya
conozco a los peloteros, conozco al mánager, y con otro equipo sería volver a empezar, pero cumpliré con quien
me pida.

 

—¿Quién gana la Serie?

 

—Cualquiera puede ganar, el terreno es el que dice. Hay que ver cómo se conforman los equipos con los
refuerzos, cómo juega cada cual en esta etapa, depende del estado físico de cada equipo y de si le salen bien las
cosas. Es impredecible.

 

—¿Regresas con los Gigantes?

 

—Espero este año tener primero un buen resultado en la Nacional, porque el año pasado salí para Japón sin
haber tenido grandes números. Están las negociaciones y puedo estar de nuevo. Si voy, espero rendir mucho
más.
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